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Attention!

* Le jeu *

Les noms communs se terminant par –x sont invariables :

un prix → des prix
Les adjectifs au masculin se terminant par –x ne varient pas au pluriel :

un chien peureux → des chiens peureux
On prononce six [sis], mais on dit six élèves [sizelεv].

On prononce deux [dø], mais on dit deux oranges [døzoSʒ].

[z]

[z]

Prononce cette phrase de plus en plus vite.

Le fisc fixe exprès chaque taxe fixe excessive exclusivement  
au luxe et à l’exquis.

La lettre x

Je vis en Afrique

et on trouve que je ressemble

à un écureuil.

C’est extraordinaire,

car on fait comme si

je n’existais pas.

C’est vexant !

Ça m’exaspère !

Mais j’existe,

et j’ai bien un nom,

Le xérus !
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*Le Xérus

son exemple position

[ɡz]
exercice
exhiber

en début de mot, entre la lettre e et une voyelle

en début de mot, entre la lettre e et la lettre h

[ks] texte
[z] deuxième


